

Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Ost 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TV 1848 Schwabach VI : SpVgg Greuther Fürth VI
Samstag, 13.04.2024, 15:30 Uhr

Zwei Punkte dank Ayten für die SpVgg Greuther Fürth VI in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Ost 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

Nach hartem Kampf entführten die Gäste der SpVgg Greuther Fürth VI am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Ost 2 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TV 1848 Schwabach VI. Den umjubelten Siegpunkt im 16. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Ugur Ayten, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Erich Denk nun 3 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwischenzeitlich konnten Hochmuth / Scheuerpflug zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren die Partie gegen Altmayer / Ayten aber trotzdem klar mit 1:3. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Oßwald / Eberlein Denk / Zoller in fünf Sätzen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bernd Hochmuth über die 1:3-Niederlage gegen Otto Zoller hinweggetröstet werden musste. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Werner Scheuerpflug daraufhin die Begegnung, welche im Vorhinein auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Erich Denk abgab und eine Niederlage kassierte. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Michael Oßwald sein Einzel gegen Ugur Ayten noch mit 11:9, 11:9, 8:11, 6:11, 8:11 im Entscheidungssatz. Nicht so gut lief es für Erwin Eberlein bei seinem 0:3 gegen Andreas Altmayer. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Einen umkämpften Erfolg feierte indes Bernd Hochmuth beim 4:11, 11:8, 11:5, 9:11, 11:8 gegen Erich Denk, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Nach diesem Einzel steht Hochmuth somit bei 8 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Denk ein 13:19 ausweist. Werner Scheuerpflug wehrte eine 1:0 Satzführung von Otto Zoller ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 1:1 (Scheuerpflug) und 11:21 (Zoller). Michael Oßwald konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Andreas Altmayer beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV 1848 Schwabach VI 4 Punkte, SpVgg Greuther Fürth VI 5 Punkte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Erwin Eberlein eine 1:3-Niederlage gegen Ugur Ayten kassierte. Damit hat Ayten nun ein 5:3 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft der SpVgg Greuther Fürth VI zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV 1848 Schwabach VI die Saison mit einem Punkteverhältnis von 26:6 bei 13 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SpVgg Greuther Fürth VI erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:23. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV 1848 Schwabach VI

Doppel: Hochmuth / Scheuerpflug 0:1, Oßwald / Eberlein 1:0

Einzel: B. Hochmuth 1:1, W. Scheuerpflug 1:1, M. Oßwald 1:1, E. Eberlein 0:2

SpVgg Greuther Fürth VI

Doppel: Altmayer / Ayten 1:0, Denk / Zoller 0:1

Einzel: E. Denk 1:1, O. Zoller 1:1, A. Altmayer 1:1, U. Ayten 2:0